
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和５年 第４回定例会） 

質 問 順 位 ７   １０番 議 員    桒 野 久 明 

質問事項１ けやき台の活性化について 

質問の要旨 

けやき台は、高齢化が進む中で頑張っている地域だと思っている。基

山町は、交通の利便性に優れた地域であることからベッドタウンとし

て団地造成が進み、10区から17区までは移住者により先住者とともに

融合しながら基山町の発展に貢献してきた。 

基山町は10・11区のように世代交代が進んでいる地域や過渡期の地

域、けやき台のように高齢化が顕著に表れている地域もある。けやき台

が今後活性化するには、若い世代の移住促進のため、若基小学校やけや

き台駅の維持とともに世代交代の施策が必須である。その点での具体

的な町の見解を問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 空家の利活用推進施策の現状又は今後の対応につ

いて示せ 

 

(２) 若者世代の移住促進により若基小学校の活性化を

図ることについて見解を示せ 

 

(３) 子どもと高齢者のコミュニティの場所づくり推進

に助成ができないか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 



一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和５年 第４回定例会） 

質 問 順 位 ７   １０番 議 員    桒 野 久 明 

質問事項２ 
町が推進しているアダプト・プログラム（道路等の里親制度）につい

て 

質問の要旨 

町は2008年４月から町民のボランティアで美化活動をしていただく

アダプト・プログラム（道路等の里親制度）を導入している。今年は「こ

らぼらＱでん×クリーンアップキザン」と名を打って基山(きざん)の

清掃活動が行われるなど、様々な場所で美化活動が行われている。 

 来年はＳＡＧＡ２０２４国スポ・全障スポ大会が開かれることから、

様々な企業や団体の協力を得ながら美化活動が必要と考えられる。今

実施しているアダプト・プログラム（道路等の里親制度）の課題につい

て問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 道路等の具体的な対象公共施設を示せ 

 

(２) どのような方が、この制度に参加されているか示

せ 

 

(３) 手続きにはどのようなものがあるか示せ 

 

(４) この制度は完全にボランティア活動によるものか

示せ 

 

(５) 貸出用具には何があるか示せ 

 

(６) 公園の草刈り等を団体に委託管理している事業は

これに含まれるのか示せ 

町 長 

 

町 長 
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町 長 

 

 



一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和５年 第４回定例会） 

質 問 順 位 ７   １０番 議 員    桒 野 久 明 

質問事項３ 帯状疱疹ワクチンの接種費用に助成を 

質問の要旨 

帯状疱疹は、（水ぼうそう）と同じように、水痘・帯状疱疹ウイルス

を原因として発症する病気で、従来50歳代から急激に増加し、80歳まで

に約３人に１人が発症するとされていた。 

しかし、近年では子どものワクチン接種の関係で子どもの水ぼうそ

う発症が減少し、子どもから感染し免疫を得ていた30～40歳代の感染

者も急増しているとのテレビ報道も耳にした。 

実際身近に最近感染した方が多く後遺症に悩む人もいる。ワクチン

接種が高額であることから接種費用の補助制度を導入している自治体

もあるので、その見解を問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 帯状疱疹ワクチン助成について、他自治体の現状

を示せ 

 

(２) 町が独自で助成する考えはないか示せ 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 


